

都祁公民館で活動(登録)している 自主グループの紹介(令和四年度登録)

いけ花クラブ
大和未生流
第三土曜日
9:00~12:00
いけ花

都祁民謡クラブ
第二・四水曜日
19:00~21:00
民謡

**ブレイクダンス
クラブ**
毎週火曜日
19:00~21:00
ダンス

OHPつけ
第三金曜日
19:00~21:00
要約筆記

恵香院
第一・三火曜日
13:00~16:00
書道

詩吟コスモスの会
不定期
詩吟

つけクラフト教室
第三金曜日
13:30~16:00
クラフト

都祁山野草会
第二土曜日
13:00~16:00
山野草を育てる

都祁三味線クラブ
第一・三木曜日
19:00~21:00
三味線

都祁水彩クラブ
第三日曜日
14:00~16:00
水彩画

フォトつけ
第三火曜日
19:00~21:00
写真

都祁八千代会
月二回
13:30~15:30
大正琴

うぐいす会
第一水曜日
13:00~16:00
カラオケ(女性限定)

都祁スポーツ協会
不定期
19:00~21:00

都祁手話サークル
毎週火曜日
19:00~21:00
手話学習

はっぴいすまいる
不定期
フラワー教室
寄せ植え

音のいろは教室
不定期
和楽器

令和5年度の自主グループは、登録作業中です。活動に興味のある方、見学しようと思われる方は、都祁公民館まで連絡ください。
電話：0743-82-1362

◆ 編集後記 ◆

旧正月とは、中国・中華圏の旧暦の正月のことです。2023年は1月22日です。中国では旧正月のことを「春節」と呼び、街中の道路や建物、門を赤い灯笼や提灯、春聯(しゅんれん)などの縁起物で飾りつけたり、爆竹や花火を打ち上げたりして旧正月を祝います。中国では魚や餃子、おもち、春巻きなどを食べ、その後は家族そろって「春節晚会」というテレビ番組を観ます。韓国では旧正月のことを「ソルラン」と呼び、家族そろって新年を迎える習慣があるそうです。ベトナムの旧正月は「テト」と呼ばれ、最も活気ある祭りとして知られています。日本では旧暦の当時はその暦で正月を祝っていましたが、明治6年1月1日から新暦に改暦され、新暦の1月を新年として祝うようになりました。



◆ フォトつけ ◆

こんな講座がありました！(公民館主催講座)

前ページより

みそが出来上がるのは夏ごろになるそうです。参加者の親子は楽しみに持ち帰られました。

古代米どら焼き

都祁南之庄町の羽間さんを招いて古代米(黒米)のどら焼き講座を行いました。製粉機で米粉にします。

館にする青豆も自家製です。



よくこねてホットプレートでやきます。

青豆の餡をお好みに挟んで出来上がりです。おいしそう。

凍豆腐

二月四日に大西さん兄弟をお招きして、凍豆腐作りをしました。

一月末からの寒波で都祁の最低気温がマイナス十度近くまで下がりました。最近では珍しいです。夜の気温がマイナス五度くらいになると野外で天然の



凍豆腐ができます。

今年ならできたかもしれません。参加者の皆さんには、豆腐を持ち帰り自宅の冷凍庫で凍らせてもらいました。

家庭教育サポートネットワー

ク支援事業開催日変更

一月三十一日(火)に予定しておりました講演会は、講師先生の都合により二月二日(火)午後一時三十分から三時に変更になりました。



五館交流コンサート

一月二十九日(日)に予定していましたが、三月二五日(土)に延期になりました。後日、改めて募集しますので、都祁公民館まで申し込んでください。場所は月ヶ瀬公民館です。